
 

 

 

第２９回 運営推進会議報告書 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日時：令和４年 6 月 24 日（金）10：00～11：30 

 

書面にての報告 

 

 

輝ららのさんぽ道 

グループホーム・看護小規模多機能ホーム 

 

 

 



議事 

1. 管理者挨拶 

2．運営推進委員の紹介 

3．利用者状況の報告 

4. 意見収集 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



1． 管理者挨拶 

 コロナ感染者がだんだんと減り、症状自体も殆どの方が無症状に近い状態と聞いています。

規制も少なくなりだんだんと今までの生活に近くなっていますが、油断せずに気を付けてい

きたいと考えています。また、高齢者の方のワクチンの 4回目接種の話も出てきています。

状況に応じ対応していきます。梅雨時期となり、コロナに加え食中毒にも気を付けていかな

ければなりません。ファミリーさんの体調を踏まえながらも楽しく、笑顔いっぱいの生活に

努めていきます。 

 今後の運営推進会議の開催につきましてもコロナの状況を踏まえ検討していきたいと思

います。 

2． 回答頂いた運営推進委員 

益田市高齢者福祉課 １名 

ＧＨご利用者ご家族様代表 １名 

看多機ご利用者ご家族代表 １名 

 

3． 利用者様状況の報告 

 ・利用者状況 

グループホーム               令和 4年 6月 20日現在 

 平均要介護度：2.66 

 平均年齢  ：89.27歳 

 

看護小規模多機能ホーム             令和 6月 20日現在 

性別 要介護 1 要介護 2 要介護 3 要介護 4 要介護 5 計 

男性 1名 1名 1名 2名 2名 7名 

女性 4名 3名   2名 2名 0名 11名 

計   5名 4名 3名 4名 2名 18名 

   平均要介護度：（男性：3.6、女性：2.2） 2.8 

平均年齢 ：85.86歳（男性：82.6歳、女性：88.2歳） 

 

5月～6月利用状況・累計利用回数(月) 

 登録者数 通所 訪問 泊り 

4月 19 315 391    63 

6月    18 196    243 32 

 

 

性別 要支援 2 要介護 1 要介護 2 要介護 3 要介護 4 要介護 5 計 

男性     1名  1名 

女性  2名 2名 3名 0名 1名 8名 

計  2名 2名 3名 1名 1名 9名 



（グループホーム）5月～6月まで 

事故報告 （ 7件） 

・落薬  3件 

・裂傷（包丁で指を切られた）  1件 

・転落（ベッド下におられた）（ソファーから転落） 2件 

・その他（違う方の歯ブラシを使用されていた） １件 

・飴玉を喉に詰まらせた  １件（すぐに回復） 

・起床時薬（骨粗しょう症治療薬）の飲み忘れ  1件 

  転倒等により怪我等はなかった。 

ヒヤリハット   （1件） 

・畳に針が落ちていた（前日に縫い物をされていた） 1件 

・ベッドから落ちそうになっていた  １件 

 

（看護小規模多機能ホーム）5月～6月まで 

 事故報告  （7件） 

・転倒・転落   1件：立ち上がり時にソファーからずり落ちる。怪我等は無し。 

  ・薬に関するもの 3件：服薬忘れ、薬セット間違い、落薬 

  ・離設      1件：裏の洗濯場より外に出られる 

  ・現金紛失    1件：デイに 1万円持ってこられ、夕方、分からなくなる。後日、発見 

  ・破損      1件：利用者様宅の訪問時、掃除中にトイレ手洗い場を破損してしまう 

 

 ヒヤリハット （５件） 

・忘れ物     5件：塗り薬、上着、マスク、鞄、髭剃り  

 

  〇現金を紛失する事故があった。基本、現金の持ち込みはお断りしているが、ご本人が 

   持っておられないと納得されない事がありポケットに入れておられた。 

   現金を持ってこられた際は金庫に預かる等、同様の事故が起きないように職員間で対

策を周知徹底させた。    

   

＜グループホーム＞ 

★看多機との合同行事で作業療法士による「輝ららの元気はつらつ体操教室」を１ヶ月に１

回（2時間弱）開催して身体と脳の体操を継続して頂いています。また、風船バレー大会や

ミニ運動会も行いました。 

 

★リモート旅行の開催 

4月下旬に第 3弾のリモート旅行ｉｎ長崎のハウステンボスを開催しました。壁一面折り

紙で作ったチューリップの花を飾り、オランダ人に扮した？職員がお花のプレゼント。そし

て昼食は佐世保バーガーをおやつにはカステラを食べました。画像をスクリーンに映し、皆

さん一生懸命に見て楽しまれました。今度はどこに行こうかな？ 

 



★ウッドデッキカフェ 

 暖かく天気の良い日に、ウッドデッキに出てお茶を飲みながら、歌を歌ったり話をしたり、

パターゴルフ大会も行いました。お天気が良いと心も晴れます。 

 

★衣替え 

 長い方で５年過ぎた方がおられます。洋服もタオルもだんだんと綻び始め、サイズも合わ

ない方もおられます。そこで衣替えに合わせて、ファミリーさんのタンス整理を行いました。 

誰でも見てわかるように整理整頓！入れ間違いも、どこに何があるのかも一目でわかるよう

になりました。これが継続できるといいですが。 

 

★７月には顧客満足度調査を開催する予定です。ご家族の声や要望を活かし、今後につなげ

ればいいなと思っています。結果につきましては、次回ご報告いたします。 

 

★コロナ感染者も少なくなってきたので、制限も緩和していこうと考えています。 

感染予防に努めながら 7/5に日帰り旅行を計画しています。また、詳細はご報告いたします。 

 

＜看護小規模多機能ホームについて＞ 

★利用者様に安心してサービスを利用して頂けるように、職員のスキルアップとして５月は

接遇研修、６月は権利擁護研修を実施しました。 

 

★コロナ感染が終息しない中ですが、少しでも楽しい時間を過ごしてもらえるよう、ドライ

ブやグループホームと合同での体操教室やミニ運動会を感染対策を取りながら実施しま

した。 

 

★６月、新規採用職員を２名迎えました。職員数の充実で複数の訪問サービス、ニーズに合

わせたサービスを提供し、今後も住み慣れた自宅での生活が安心して送っていただけるよ

うに支援していきたいと思います。 

 

（ご意見・ご感想） 

・GH事故報告について 

 針の取り扱いは利用者の方だけでなく、職員の方もケガをする可能性があったので、使用

前と使用後の本数の点検等でケガのないようにして頂けたらと思います。 

・GH取組みとして 

 タンス整理はとてもいいアイデアだなと思いました。改めて整理してみると「そういえば、

この服着ていなかったな」といった発見があるかもしれません。 

・看多機について 

 職員の増員により、ますますの訪問のサービスの充実が期待されていることと思います。

引き続き、ミーティング等で職員間の連携を取りながら、安心して利用できるサービス提供

をお願いします。 

・ご家族より感想 



コロナ感染が減りつつありながら、まだまだ気を付けながらの介護等大変だと思いますが、

皆様明るく親切でよくやって頂いています。 

グループホームのリモート旅行 in 長崎 とてもいいアイデアだと思います。皆さん素敵

ないい笑顔ですね。 

看多機との合同ミニ運動会は親睦になりいいと思います。 

「輝ららの元気はつらつ体操教室」は継続して頂きたいと思います。 

グループホームも看多機もいろいろと行事、イベント等をよく考えて開催して頂きありが

とうございます。 

コロナ、食中毒、これからは熱中症等家庭でも気を付けたいと思います。職員の皆さんに

はいろいろ大変だと思いますがよろしくお願い致します。事故等も１件でも少なくなるよう

によろしくお願いします。 

皆さん、いろいろな事をされて、飽きさせない様に、弱らせないようにしてくださってい

てありがとうございます。ミスはあると思いますが、大事にならないようにこれからも宜し

くお願いいたします。 

次回の予定 8月 26日(金)10：00～（案） 


